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校区の良い点について
　多くの山と２本の川、たくさんの田畑があり、自然に囲ま
れていること。また、しょうゆ、皮革、そうめんなどの特産物
は全国に誇れる良い点です。
改善点について
　ポイ捨てが多いことや、焼き畑をしていて、体に悪いこと。
自然環境を守ることが、特産物を守ることにもつながると
思います。
住み続けたいと思えるまちにするために必要なこと
　子どもに関する設備など、福祉が充実していることが
大切。大きな公園や娯楽施設、大型ショッピングモール
があれば、子どもはもちろん、お年寄りや体の悪い方にも
過ごしやすい地域になると思います。
　また、私たちの中学校の校舎も老朽化していますが、子
どもにとって一番大事な、学習環境の整備が必要だと思
います。

校区の良い点について
　地域のつながりが強いことや、田畑が多く、自然豊かで
静かなこと。また、花火大会などのイベントがあることも
良い点です。
改善点について
　交通の便が悪いことや、道路やカーブミラーが老朽化
していること、空き家が増えていることや、子どもの数が
減っていることなどです。
住み続けたいと思えるまちにするために必要なこと
　新しくできる小中一貫校に最先端の設備などを充実さ
せ、全国から注目される学校にしていただくことなどで、
子どもの数を増やしていくことが必要です。
　また、校区が広く、家から学校まで１時間かかる生徒も
います。交通の便を良くすることも、重要だと思います。

校区の良い点について
　自然が豊かで治安がよく、お店が多いです。また、子ど
もが思いっきり遊べる広い場所があること、JRの駅が近く
にあり交通の便が良いことなども良い点です。
改善点について
　ポイ捨てが多いことや、道幅が狭く、十字路などの見通
しが悪い場所が多いこと、街灯が少なく夜道が危ないこ
となどが改善点です。
住み続けたいと思えるまちにするために必要なこと
　一人ひとりが高い意識を持ってまちをきれいにするこ
と。また、衣料品店や飲食店を増やすなどの便利さだけ
でなく、子育て施策の充実、バリアフリー化の推進など、
子育て世代や高齢者、障害がある人もみんなが住みやす
いまちにしていくことが必要だと思います。
　校区内でも、生活環境に地域差があることも分かった
ので、地域の一体化、平均化も求められると思います。

校区の良い点について
　自然が多く、きれいな環境であり、近くに駅があり国道も
通っていることから、交通面でも便利な地域です。また、幅
広い年齢層の人たちとの交流が多いことも良い点です。
改善点について
　ショッピングモールのような、家族で楽しめる大型施
設が少ないことや、ボールの使用ができる公園が少なく、
子どもたちが外で自由に遊ぶ場所があまりないことが改
善点です。
住み続けたいと思えるまちにするために必要なこと
　住民が地元のことを好きになることが最も大切だと思
います。例えば、私たち中学生が地元愛を高めるために
は、毎日通っている中学校の教育環境を改善していただく
ことが必要です。私たちが大人になったときに、自分の子
どもを通わせたいと思えるような学校にしていただきた
いです。

私たちの思う理想のまちについて
　私たちの思うこのまちの理想像は、何年たっても安心し
て暮らせるまちです。憩いの場や気軽に立ち寄ることがで
きるお店があり、交通の便が良く、たくさんの自然の中で
子どもをのびのび育てられる環境をつくることで、進学な
どで都会に出ても、たつの市に戻ってくる人を増やすこと
ができるのではないでしょうか。

市長へのお願い
　多くの学校で設備の老朽化などが進んだり、教科書の
内容が増えてどれも分厚くなっているのに教室のロッカー
のサイズは変わっていなかったりと、中学生が学校生活で
困っていることはたくさんあります。ぜひ、中学校を直接
見に来ていただきたいです。

私たちの思う理想のまちについて
　私たちの思うこのまちの理想像は、安心・安全・便利な
まちです。具体的には、犯罪や事故が少なく、お店や病院
が近いこと、子育て支援、高齢者支援が充実していて、地
域のみんなが協力しあえる環境であることなどが重要だ
と思います。

私たちの思う理想のまちについて
　私たちの思うこのまちの理想像は、公共交通機関が充
実し、ショッピングモールがありながらも、伝統文化や地
場産業を残した、自然が豊かで、温かい雰囲気のあるきれ
いなまちです。
　現在の良いところを残しつつ、より発展したまちづくり
を進めていただきたいです。

全校生徒
約600人に
アンケートを
とりました。

これからの未来を担
う若者たちに、もっと
目を向けるべき！
私たちも、意見を発
信していきたいです。

　商業施設については、誘致する計画を
進めています。
　また、校舎の整備についても、学校は皆さ
んにとって家のようなものだと思いますの
で、できるだけ早く対応したいと思います。

　子育て施策については、祝入学支援事
業や中学生の給食費無料化など、力を入
れて行っています。きれいなまちづくりも
大切だと思いますので、行政として今後も
努力していきます。

　皆さんが毎日使っている学校の環境整
備については、教育委員会とも相談して、
できるだけ早く対応したいと思います。
　商業施設の誘致などについても、しっか
りと市が進めていきます。

　ぜひ新宮中学校に行かせていただき、
現状を確認したいと思います。
　交通の便については、市でもさまざま
な取り組みをしていますので、皆さんも姫
新線などの公共交通機関を積極的に利用
していただきたいと思います。
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地域住民の交流
が活発で、温か
い雰囲気がある
地域です！

校内でのアンケート
の結果、ポイ捨ての量
や子どもが遊べる場
所の有無など、校区
内でも地域差がある
ことが分かりました。

田畑が多いので、
農業をもっと盛り
上げられるのでは
ないでしょうか。

全校生徒のう
ち60.6パーセ
ントが、このま
ちに住み続け
たいと回答し
ました。

最も大切なことは、
地元のことを好きに
なる。つまり、地元愛
を高めることです！

市長に学校を見に
来てもらいたい。
一緒に給食を食べ
ましょう！
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